

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 170-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

## En San Miguel impulsan proyecto de plantas frutícolas

Un interesante proyecto de plantas frutícolas lleva adelante la Agencia Agraria de la provincia de San Miguel con el apoyo de la ONG PRODIA. Los beneficiarios son productores organizados de las comunidades campesinas.

El director de la Agencia Agraria, Manuel Jesús Sánchez Guerrero, dijo que la institución que dirige invierte 10 mil nuevos soles y el Organismo No Gubernamental contribuye con la suma de 30 mil nuevos soles.

El proyecto contempla la producción y la instalación en campo definitivo de plantas de palto, granadilla y taya. Por el momento están trabajando con seis viveros, empleando tecnología media, explicó el funcionario.

Las plantas de palto que en total suman 8 mil 542, ya han sido instaladas en campo definitivo en localidades como Tayapampa Canchán, Santa María, Sumoden, Tayapampa la Falda, Nueva Esperanza, entre otros lugares.

De igual manera se ha hecho con las plantas de taya, logrando sembrar 6 mil 400 plantaciones, teniendo como base social las comunidades de Tayapampa, Santa María, Nueva Esperanza y Niepos.

Con respecto a la granadilla, Manuel Jesús Sánchez Guerrero, dijo que está en bolsa en vivero 2 mil 400 plantaciones y que en los próximos días se instalarán en campo definitivo.

El director de la Agencia Agraria indicó que continuarán ampliando este proyecto, puesto que su objetivo es apoyar a las familias de la provincia de San Miguel, para mejorar sus ingresos económicos, propiciando con ello mejores condiciones de vida de la población.

Dicha institución, también se compromete brindar su apoyo con el asesoramiento técnico.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 22 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!